
� 90 familias pierden·sus1vi;viendas 
en Delgado por los hundimientos 

... 

Noventa familias residentes en la colonia Guada
lupe, de Ciudad Delgado, han quedado a la intem
perie por hundimiento o derrumbamiento de sus 
viviendas. 

A las seis y media de la mañana de ayer, los habi
tantes de ese populoso sector, ubicado en la ribera 
Oeste del Río Acelhuete, de la citada colonia Gua
dalupe, escucharon un ruido subterráneo que se 
acercaba a sus viviendas. 

Luego, una especie de retumbo y de inmediato 
una tremenda sacudida, acompañada de la caída de 
sus viviendas y el hundimiento de varias calles, ca
llejones y pasajes del referido sector. 

Los vecinos consultados sobre el citado fenóme
no, coincidieron en manifestar que cuando escu
charon el ruido extraño salieron corriendo a de sus 
viviendas, por lo que lograron escapar de una tra
gedia. 

Según manifestaron varios funcionarios y perso
nas conocedoras de casos similares, lo ocurrido en 
ese populoso sector, obedece posiblemente a filtra
ciones de agua del Río Acelhuate. 

Los terrenos donde están construidas esas vi
viendas, han ido sufriendo filtraciones profundas 

Zablah invita a Ungo y 

Chávez M. a discusión 
El Ministro de Economía, Ing. José Arturo Zablah 

convocó ayer a los medios de comunicación para in
vitar públicamente al Dr. Fidel Chávez Mena y al Dr. 
Guillermo Manuel Ungo, para que debatan en un Fo
ro, que podría ser la UCA, el programa económico 
que desarrolla el Gobierno. 

Dijo, que acompañado por la ministra de Planifica
ción, contestaría algunos comentarios hechos por la 
Democracia Cristiana, especialmente, con ocasión 
de los primeros 100 dias del Gobierno en los cuales 
se han hecho algunos calificativos "un tanto peyora
tivos, injustos e irresponsables". 

"Se ha hablado -dijo- que en el área económica 
se está procediendo con inprovisación, incapacidad 
e inexperiencia". 

Añadió que deseaba dejar constancia que confor
mamos "un gabinete de personas que no nos hemos 
dedicado a la polftica; pero que hemos elaborado 
desde hace un año un programa para la restructura
ción de la economfa para hallar solución a los enor
mes problemas de este pals". 

Se está especulando de que estamos adelantando 
un modelo "neoliberal" lo cual no es cierto; Y que 
estamos implementando un modelo anti histórico. Y 
queremos dejar establecido que si, nuestro modelo 
es antihistórico, respecto a otros gobiernos. 

(Amplia información en Pág. 36) 

de agua, que con el correr de los años, han debilita
do las capas subterráneas. 

Los hundimientos de tierra registraron hasta 
cuatro y cinco metros de profundidad, en diversos 
sectores, como si fuera un fenómeno tectónico. 

Se considera que el desplome de varias decenas 
de viviendas o hundimiento de muchas otras dece
nas de casitas de una y dos plantas, pudo haber 
alcanzado un grado de siete y ocho, si hubiese sido 
detectado por un aparato sismológico. 

Cuerpo de Bomberos 
Unidades del Cuerpo de Bomberos se constituye

ron en el lugar para prestar primeros auxilios y 
hacer evaluaciones sobre origen, alcances y medi
das a tomar. 

Actuaron bomberos y alumnos bomberos, quie
nes colaboraron en el rescate de muebles, ropa, 
documentos, investigación sobre desgracias perso
nales, etc. 

Los bomberos ofrecieron primeros auxilios y 
brindaron muchas otras atenciones a los centena
res de personas afectadas por la pérdida de sus 
viviendas, muebles, etc. 

-Foto de LA PRENSA, por Coito. 
fNVITA A DISCUSION. El Ministro de Economia, 
Ing. José Arturo Zablah, invita a los doctores Fidel 
Chávez Mena del PDC y Dr. Guillermo Ungo de la 
CD, a que discutan en un foro el programa económi
co .. Lo acompaña el Viceministro de Economia, Lic. 
Mario Acosta. 

MOVIMIENTO ECOLOGICO. Don Alberto Helle
buyck, Licda Laura Henriquez e lng. René David 
Escalan te Orozco, invitan a profesionales y estudian
tes de lngenieria, Arquitectura y Agronomía, a e
sión del Movimiento Ecológico Salvadoreño. era 
hoy, a partir de las 6:00 de la tarde, en la sede del 
Colegio Médico. 

Nos llegan má felicitaciones 
De nuestros amables lectores estamos reci

biendo nuevas manifestaciones de reconoci
miento para LA PRENSA GRAFICA, expre
siones que agradecemos y que nos obligan a 
mantener siempre un formal.o y un contenido 
que se merece el pueblo salvadoreño. 

Sr. Rodolfo Dutriz, Director LA PREN A 
GRAFICA, Presente. 

Estimado Señor Dutriz: 
Al externarle mis felicitaciones por la nu va 

imagen de LA PRE A GRAFICA, reciente
mente proyectada, quiero participarle qu los 
que hacemos de la comunicación un instrumen
to de superación social, nos sentimos orgulloso 
de contar con un medio de información escrito 
que cada día emprende nuevos horizontes y 
que le ubica a la altura de los mejores del 
mundo. 

No podia pasar por alto este momento opor
tuno, para felicitarles y augurarles éxito en la 
conquista de sus más grandes ideales, en bene
ficio de nuestra querida Patria. 

Aprovecho para saludarle y reiterarle las 
muestras de mi más grande estima. 

Su amigo de siempre, 
Amoldo Tejada 
Gerente General, 
Salvadoreña de Comunicación S.A. de C.V. 

(Más felicitaciones en Pág. 27). 

Logros positivos esperan 
del diálogo con el FMLN 
"'Logros positivos podrían resultar de la reunión entre In comisión de 
diálogo gubemamental y el FMLN a efectuarse en México", manifestó 
el vicepresidente de la República. r. Prancisco Merino. 

Agregó que la comisión guberna
mental lleva una posición bastante 
amplia, autorizada por el presid�nte 
de la República para lograr una siste
matización del diálogo. 

contra la comisión de diálogo guber
namental, explicó, que aquél se basa
ba en su experiencia anterior, cuando 
fue dHkil ponerse de acuerdo. Todos 
los que participaron en diálogos ante
riores, dijo Merino, están concibiendo 
el diálogo como ellos lo vivieron. 

-Foto de I..A PRENSA, por GaJtn hijo. 

Afirmó que la formación de la comi
sión responde mucho más a la posibili
dad de acuerdos que a otro tipo de in
tegración, ya que sus miembros están 
investidos de una autoridad otorgada 
personalmente por el presidente Cris
tiani. 

Expresó que la respuesta del go
bierno en ir a buscar la paz mediante 
el diálogo, no era algo que se le había 
ocurrido al presidente Cristiani, sino 
que es el sentimiento del pueblo en 
general. 

ASAMBLEA GENERAL. La Asociación General de Enpleados Públicos y M1;1-
nicipales - AGEPYM, efectuó el sábado ú,ltimo Asamblea Gene�al para elegir 
directivos propietarios al INPEP y discutir problemas de la realidad nacional. En relación con las criticas externa

das por el Dr. Guillermo Man��! Ungo 


